

Lieber Helferinnen und Helfer

Frankenthal, 12.06.2018

### **Strohutfest 2018**

Lieber Helferinnen und Helfer,

hiermit möchte ich mich im Namen des Schusskreises bei allen, die sich am Strohhutfest eingebracht haben und fleißig mitgeholfen haben das Fest zu bestreiten ganz herzlich bedanken.

Ganz lieben Dank an unsere Freunde aus der Fechtabteilung, die uns am Sonntag von 18-22 Uhr aus der Patsche geholfen haben. Es hat viel Spaß gemacht mit Euch zusammen zu arbeiten. Ganz großes Lob.

Bedanken möchte ich mich auch bei jenen, die sich für den Dienst am Sonntag nach dem Fest bereitgestellt haben, nämlich zum Abbau. Danke nochmal dafür, es hat alles reibungslos und erfreulich rasch geklappt.

Nicht erfreulich war der Zeltaufbau am Dienstag ab 18 Uhr, 4 Leute statt 2 zur Hilfestellung wären gut gewesen.

Auch am Mittwoch beim Zelt einräumen und dekorieren war die Präsenz gegenüber der vergangenen Jahre sehr mager, schade.

Sportliche Grüße  
Anneliese